

¿SABÍAS QUE LAS PLANTAS MEJORAN LA CALIDAD DEL AIRE QUE RESPIRAMOS EN ESPACIOS CERRADOS?

Los beneficios de las plantas en el hogar, oficina y escuela:



- Purifican el ambiente.
- Reducen los niveles de presión arterial, enfermedades y estrés.
- Mejoran la salud y la autoestima.
- Aumentan la creatividad y productividad.
- Fomenta la responsabilidad.

Para mayor información
escanea el código QR



La Normatividad Vigente de Salud en México establece concentraciones aceptables de contaminantes atmosféricos. Estas incluyen las normas de calidad del aire, que definen los límites permisibles para los contaminantes.